

■ La cabalgata de Reyes hizo las delicias de niños y mayores

Un año más, Atanzón se convirtió en parada obligatoria, dentro del recorrido que SS. MM. los Reyes Magos hacen por todos los pueblos y ciudades de la provincia. La carroza que les traía a la villa alcarreña, comenzó poco a poco a dejarse ver entre la niebla, hasta que llegó a la entrada del pueblo, donde, como de costumbre, niños y mayores les estaban esperando impacientes para darles la bienvenida.

Al son de las zambombas y villancicos, todos los que se dieron cita en esta noche tan especial, fueron tras la carroza acompañando al séquito real, bajo una incesante lluvia de caramelos, que fueron lanzados durante el recorrido.

La plaza Mayor fue el destino final de la cabalgata, donde la comitiva real fue agasajada por los más pequeños, acompañándoles por la empedrada escalera hasta el interior de la iglesia.

SS.MM. los Reyes Magos, cansados por el largo viaje, ocuparon los asientos que presidían el altar, los cuales, a través de unas palabras que pronunció Gaspar, agradecieron la acogida que los atanzoneros les hicieron desde su llegada al pueblo, así como desearon paz y felicidad para el nuevo año recién estrenado. Y sin más tiempo que perder, comenzaron los pajes a acercar los regalos a Melchor, Gaspar y Baltasar, para dar inicio a la dura tarea del reparto de la gran cantidad de regalos que en esta ocasión



habían traído, por cuanto este año, los niños y los no tan peques, parece ser se habían portado muy bien. Tras la finalización del incesante carrusel de nombres, sus majestades se despidieron de todos hasta el año que viene y, junto a su comitiva, partieron hacia otras localidades para continuar su tarea.

Con caras de felicidad y alegría por los obsequios recibidos, seguidamente, todos degustaron el tradicional roscón de reyes que la asociación Carravilla había preparado para la ocasión.

NOTICIAS DE LA VILLA

- En la mañana del 31 de diciembre, en la carretera provincial GU-907 que va de Caspueñas a Torija, un trailer que transportaba cereal, procedente de Atanzón, sufrió un accidente a la altura de Valdegrudas, saliéndose de la calzada y precipitándose por un barranco. Las causas se debieron a un deslizamiento de la caja del camión al pasar sobre una placa de hielo, provocando la caída de todo el vehículo hasta el fondo del mismo. Miembros del Sescam, Bomberos y Guardia Civil, intervinieron en el rescate del conductor atanzonero del lugar donde había quedado, el cual, aunque consciente, tuvo que ser hospitalizado presentando un fuerte traumatismo en el tórax, además de diversas lesiones. Tras varios días en la UVI, evoluciona favorablemente, ya fuera de la misma.
- Con motivo de la fiesta de la Asociación de Jubilados el día de San Blas, hasta el día 26 de enero estarán a disposición de todos los socios los tickets, por valor de 3 €, para participar en la comida del día de San Blas. Para poder asistir se deberá estar al corriente de pago. Los vales se podrán recoger los domingos, después de misa, cuando el teleclub esté abierto o contactando con el Sr. Presidente.
- Durante el primer fin de semana de febrero, coincidiendo con la inminente festividad de San Blas, tendrá lugar la tercera fiesta de la matanza, donde se podrá degustar los clásicos productos relacionados con esta tradición culinaria.
- Tras las quejas vecinales por el fuerte hedor que durante varios días han soportado y que manaba de una acumulación de abono agrícola que un vecino había acopiado muy cerca de

la zona urbana, el consistorio lo ha puesto en conocimiento de las autoridades competentes para solicitar a dicho propietario su inmediata retirada. Finalmente, el montón de materia orgánica, ha sido quitado.

- La Real Zambombada de Atanzón acaba de finalizar la grabación en unos estudios de Guadalajara lo que será su primer trabajo discográfico. Incluirá un buen número de temas que componen su repertorio musical navideño.
- Durante la tarde del 14 de enero Atanzón fue la protagonista en el canal autonómico CLM-TV, ya que fue la localidad elegida de la región para retransmitir desde allí en directo su programa *Ancha es Castilla-La Mancha*. En él, durante una hora, los telespectadores disfrutaron de las costumbres, el patrimonio y la gastronomía con los que cuenta el pueblo, así como, de mano de los propios vecinos, se dieron a conocer las distintas actividades culturales, deportivas y musicales, que se desarrollan en la pequeña villa alcarreña

